

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Setiap organisasi dalam gerak dan aktivitasnya selalu diarahkan pada pencapaian tujuan. Hal ini tidak dapat dipungkiri lagi betapa pentingnya fungsi seorang pemimpin sebagai penentu dalam sukses atau gagalnya suatu organisasi. Seorang pemimpin harus berorientasi pada pelaksanaan prinsip-prinsip dan fungsi manajemen serta menerapkan teori dari kepemimpinan yang ideal dalam organisasi tersebut, sehingga bisa mengelola organisasinya, mampu mempengaruhi orang lain secara konstruktif dan menunjukkan jalan serta perilaku benar yang harus dikerjakan secara bersamaan.

Kepemimpinan sangat menentukan dalam usaha tercapainya tujuan organisasi yang diharapkan dengan hasil yang maksimal, yakni dengan kemampuan dan seni untuk menggerakkan bawahan agar mau dan mampu melaksanakan apa yang diinginkan oleh pemimpin. Seorang pemimpin dalam melaksanakan tugasnya tidak terlepas dan harus mendapatkan bantuan dari bawahannya terutama

yang mempunyai kualitas sumber daya manusia yang handal yang mampu melaksanakan setiap tugas yang dibebankan kepadanya.

Kartini Kartono menyatakan : “Kegiatan manusia secara bersama-sama selalu membutuhkan kepemimpinan”.¹⁾

Demikian pula S.P. Siagian dalam bukunya mengatakan, “Kepemimpinan adalah merupkan inti dari pada manajemen karena kepemimpinan adalah motor penggerak bagi sumber dan alat dalam organisasi”.²⁾

Sebagai motor penggerak dalam organisasi, pemimpin berkewajiban untuk dapat menumbuhkan motivasi kerja bawahan sehingga bawahan dapat bekerja sesuai dengan pengarahan yang diberikan. Dalam memberikan motivasi kerja, pemimpin harus menggunakan pendekatan baik secara formal maupun informal agar dapat menumbuhkan motif kerja yang tinggi dalam diri bawahannya.

Berdasarkan uraian diatas, maka alasan yang mendorong penulis untuk memilih judul **“Fungsi Kepemimpinan Dalam Memotivasi Kerja Pegawai Pada Kantor Dinas Kesehatan Propinsi Sumatera Utara”** adalah sebagai berikut :

¹⁾Kartini Kartono, Pemimpin dan Kepemimpinan, Jakarta : Rajawali, 1986), hal. 27.

²⁾Sondang P. Siagian, Filsafat Administrasi, Jakarta : Gunung Agung, 1990, hal. 36.